

## **Reformbewegung „Wir sind Kirche“ drängt auf Frauendiakonat**

**Die deutschen Bischöfe sollen bei Papst Franziskus auf eine Sondergenehmigung drängen, um das Frauendiakonat einführen zu können. Dieser Schritte soll unabhängig vom synodalen Prozess erfolgen.**

Die Vereinigung „[Wir sind Kirche](#)“ fordert die deutschen Bischöfe auf, bei Papst Franziskus eine Sondergenehmigung zur Einführung des Frauendiakonats zu erwirken. Diesen Beschluss fasste die Reformbewegung zum Abschluss ihrer Bundesversammlung in Neustadt an der Weinstraße. Der Schritt könne und solle bereits unabhängig vom derzeit geplanten synodalen Prozess erfolgen, auf Grundlage der Beschlüsse der Gemeinsamen Synode der deutschen Bistümer, der sogenannten „Würzburger Synode“.

zum ganzen Artikel:

<https://www.die-tagespost.de/kirche-aktuell/aktuell/Reformbewegung-Wir-sind-Kirche-draengt-auf-Frauendiakonat;art4874,202345>

Zuletzt geändert am 21.10.2019